



新入生体験入学・入学説明会を行いました・・・

先週金曜日、本校に入学予定の小学校6年生の体験入学と保護者の皆さんを対象とした入学説明会を行いました。

6年生の皆さんは、授業参観と中学校生活についてのオリエンテーション、部活動見学に参加し、中学校生活のいろいろな面について、見たり、体験したりしながら過ごしました。

本校の生徒会執行部の皆さんは、6年生の皆さんが中学校生活に対して期待が膨らむようにいろいろな趣向を凝らし、6年生と交流しながらオリエンテーションを行ってくれました。

参加した6年生の皆さんは、いろいろな活動を興味津々の様子で見せてくれたと思います。

1年生の皆さんは小学校6年生の皆さんが授業や部活動を見学している姿をみて、中学校で先輩になる自覚がより強くなったのではないのでしょうか・・・。



仙北市「医療マース」車両外装デザインに採用！

すでにご存知の方もいると思いますが、仙北市で導入した医療マース「医信電診丸」の車両外装デザインに本校美術部3名のデザインが採用されることになりました。

3名のデザインは、医療マースのコンセプトを上手に表現したもので、先週30日に表彰式が田沢湖庁舎で行われた他、2日には西木庁舎前で行われた医療マースの出発式に3名の生徒が参加し、テープカットも行いました。

医療マースの外装は3名のデザインをミックスした形でデザインされており、今後仙北市内で活躍することになります。本校生徒の頑張りが地域に貢献する形になりうれしい限りです。

☆☆ 医療マース車両デザイン部門 ☆☆

- ・市長賞 T.Aさん
- ・副市長賞 T.Hさん
- ・教育長賞 S.Mさん

入賞おめでとうございます！



大曲支援学校せんぼく校との居住地校交流

先週30日にせんぼく校に在籍している角館在住の中学1年生との居住地校交流を、1年C組の美術の授業で行いました。事前にせんぼく校の先生に講話をしていただき、交流する生徒についての紹介や関わり方を学習し、当日の交流に臨みました。以前からお互いに知っていることもあり、いつもと変わらない和やかな雰囲気の中で、声を掛け合う姿が見られるなど、とてもいい交流ができていました。